

Traurig und tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von

# Larissa Zawadynski

23. August 1990 bis 2. August 2016

Für uns alle unfassbar musste Larissa nach einem schweren Autounfall in den Sommerferien ihren Kampf aufgeben.

Wir verlieren eine motivierte und lebensbejahende Freundin, Kollegin und Lehrerin. Wir sind dankbar, dass wir eine kurze Wegstrecke mit Larissa gehen durften und traurig, weil sie überall fehlen wird.

Den schewergeprüften Familienangehörigen und allen, die mit Larissa verbunden waren, wünschen wir in diesen schweren Stunden viel Kraft, Trost und Zuversicht.

Langnau, 8. August 2016

In liebevoller Erinnerung:  
Schulkommission Langnau  
Schulleitung  
Lehrerinnen und Lehrer  
Schülerinnen und Schüler

Die Abschiedsfeier findet am 19. August 2016 um 14 Uhr in der Kirche Grosshönchstetten statt.